
 

第２４１回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 
日 時   令和７年６月９日（月）１４：００～１５：５０ 

場 所   ＜Web 会議により実施（Microsoft Teams を使用）＞ 

本部棟５階 大会議室 

出席者   大谷学長，増永理事，松崎理事，金山理事，椎名理事，大川理事， 

片岡副学長，齋藤副学長，高橋副学長，松本副学長，河野副学長，小俣副学長， 

三浦副学長，鬼形副学長，浅田法文学部長，川路教育学部長，山﨑人間科学部長， 

石原医学部長，亀井総合理工学部長，三原材料エネルギー学部長， 

上野生物資源科学部長，丸橋評議員，縄田評議員，加川評議員，竹谷評議員， 

三好評議員，小林評議員，浦野評議員，津本評議員，伊藤評議員，山本評議員 

欠席者   飯野評議員，黒岩評議員 

オ ブ ザ ー バ ー   吉田監事，栗原監事 

〔陪席：企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長，総務部長， 

財務部長，松江地区学部等事務部長，医学部事務部長，監査室長事務取扱〕 

 

 

議決事項１ 学生の無期停学解除について 

○ 松崎理事から資料に基づき，学生の無期停学解除について説明があり，審議の結果，原

案どおり議決された。 

 

議決事項２ 中期目標・中期計画及び島根大学ビジョンに係る令和６年度実績の検証及び令和

７年度実行計画の策定について 

○ 増永理事から資料に基づき，中期目標・中期計画及び島根大学ビジョンに係る令和６年

度実績の検証及び令和７年度実行計画の策定について説明があり，審議の結果，原案どお

り議決された。 

 

議決事項３ 内部質保証に関する規程に基づく令和６年度自己点検・評価結果の点検及び公表

について 

○ 松崎理事から資料に基づき，内部質保証に関する規程に基づく令和６年度自己点検・評

価結果の点検及び公表について説明があった。 

○ 三浦副学長から，自己点検・評価結果のコメントについて，公表するにあたってより適

切な表現に改めてはどうかとの意見があった。 

○ 審議の結果，表現については一部修正することとして，本件は議決された。 

 

議決事項４ 名誉教授の称号授与について 

○ 学長から資料に基づき，名誉教授の称号授与について説明があり，審議の結果，原案ど

おり議決された。 

 

報告事項１ 令和７年度入試実施状況について 

○ 松崎理事から資料に基づき，令和７年度入試実施状況について報告があった。 

 ○ 鬼形副学長から，志願者の確保に関して，各学部における具体的な取組を共有してはど

うかとの意見があった。 

 ○ 山本評議員から，グローバルサイエンスキャンパスにおける本学教員との関わりをきっ

かけに，本学への入学を志望する高校生がいることから，志願者の増加に向け，各学部に



 

おいてグローバルサイエンスキャンパスの指導教員へのサポートをお願いしたいとの意見

があった。 

○ 三浦副学長から，インターネットの普及により高校生の興味が多様化する中で，専門性

を持つ本学教員を高校へ派遣するなど高大連携を深めることにより，本学に興味を持って

進学を希望する高校生が増加するのではないかとの意見があった。 

 ○ 上野生物資源科学部長から，高大連携を進めていく中で，教員の負担が増していること

から，大学としてサポートしていただきたいとの意見があった。 

 ○ 増永理事から，将来の人口減少，とりわけ少子化が進行していることから，大学として

危機感を持つとともに，小中高大連携等の取組を検証しながら県外にも広めていくことが

重要であるとの意見があった。 

 

報告事項２ ダイバーシティ研究環境実現イニシアティブ（女性リーダー育成型）への申請に

ついて 

○ 金山理事から資料に基づき，ダイバーシティ研究環境実現イニシアティブ（女性リーダ

ー育成型）への申請について報告があった。 

 

報告事項３ 大学の世界展開力強化事業への申請について 

○ 片岡副学長から資料に基づき，大学の世界展開力強化事業への申請について報告があっ

た。 

 

報告事項４ 島根大学とインド工科大学ハイデラバード校との中核的学術研究拠点協定の締結

について 

○ 片岡副学長から資料に基づき，島根大学とインド工科大学ハイデラバード校との中核的

学術研究拠点協定の締結について報告があった。 

 

報告事項５ 島根大学ＳＤＧｓユニットの募集について 

○ 河野副学長から資料に基づき，島根大学ＳＤＧｓユニットの募集について報告があった。 

 

報告事項６ 成果配分分析・検証・計画シートについて 

○ 大川理事から資料に基づき，成果配分分析・検証・計画シートについて報告があった。 

○ 齋藤副学長から，各学部に対し，前年度分の研究実績のデータベースへの入力について

依頼があった。 

 

報告事項７ 今後の職員証の取り扱いについて 

○ 増永理事から資料に基づき，今後の職員証の取り扱いについて報告があった。 

 

報告事項８ 国際交流協定の更新について 

○ 報告事項８は書面をもって報告に代えた。 

○ 片岡副学長から，日本語表記をインド科学大学としているが，他機関ではインド理科大

学院大学と表記しているとの説明があり，学長から，今後はインド理科大学院大学に変更

するよう発言があった。 

 

報告事項９ 教員の採用等について 

○ 報告事項９は書面をもって報告に代えた。 

 



 

報告事項 10 米国の大学に在籍もしくは留学予定の学生への支援について 

○ 学長から資料に基づき，米国の大学に在籍もしくは留学予定の学生への支援について報

告があった。 

 


